
PSB-DFquer
punição de Leila

OPSBdoDFaprovaasdecisõesda
direçãonacionaldopartidode
radicalizar contraasenadoraLeila
Barros (DF)quesepreparapara
migrarparaoutra legenda.O

diretórionacional ingressoucom
ação judicialparacobrar
contribuições financeiras

partidáriasqueestariamatrasadas,
novalordeR$102.481,75,pediro
mandatona Justiçaevetar

coligaçõescomopróximopartido
dasenadoraem2022casoela seja
candidataaogoverno.“Adireção
local compartilhadamesma

inconformidade, indignaçãoenão
vê justificativasparaestadecisão
dasenadora”, afirmaopresidente

doPSB-DF,RodrigoDias,
respaldadopeloex-governador

RodrigoRollemberg.

Respeito às
prerrogativas

Opresidente daOrdemdos
Advogados doBrasil Seccional do
Distrito Federal (OAB-DF), Délio
Lins e Silva e Júnior, compareceu
ontemao ato de desagravo
promovido pelaOAB-GO, em
Goiânia, emprotesto à violência
sofrida pelo advogadoOrcelio
Júnior, agredido por umpolicial
enquanto trabalhava. “Respeito
às prerrogativas se faz de pé e
sem concessões”, disse o
presidente daOAB/DF.

“Eu levanto tododia
5hdamanhãpra

fazerminha
ginástica.Mepreparo
tododiaporquequero
chegar inteiraçona
eleiçãoepartir pro
ataque representando
oBrasil”

Ex-presidente lula (PT)
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Ensinosuperior
gratuitoedistrital

EDUCAÇÃO / Projeto de lei que cria a Universidade Pública do Distrito Federal Jorge Amaury (UnDF) foi sancionado, ontem,
pelo governador Ibaneis Rocha (MDB). Expectativa é de que a instituição comece suas atividades em 2022, no Lago Norte

» CIBELE MOREIRA

O Distrito Federal ganha-
rá uma instituição de
ensino superior distri-
tal. A proposta defendi-

da em projeto de lei comple-
mentar foi sancionada, ontem,
pelo governador Ibaneis Rocha
(MDB). Em solenidade no Palá-
cio do Buriti, o chefe do Executi-
vo local assinou proposta que

destina, aproximadamente, R$
200 milhões do orçamento do
GDF para a Universidade Públi-
ca do Distrito Federal Jorge
Amaury (UnDF). O texto orça-
mentário foi encaminhado para
apreciação na Câmara Legislati-
va do Distrito Federal (CLDF).
“A gente esperaqueaproposta

seja votada da formamais rápida
possível, paraquenão falte recur-
so para a constituição e o funcio-

namentodauniversidadedoDF”,
destacou Ibaneis Rocha. Para ele,
a implementação da instituição
era algo bastante esperado. “São
mais de 30 anos aguardando essa
universidade. E nós temos a hon-
ra de sancionar o projeto e dar
início aos trabalhos. Agora, co-
meça a parte de estruturação”,
afirmou o governador, que anun-
ciou, ainda, a abertura de con-
curso com 3.500 vagas para com-
por o quadro de profissionais da
UnDF. O lançamento do certame
está programado para ocorrer no
próximomês.
Para acolher a instituição, a

Agência de Desenvolvimento do
DF (Terracap) cedeu um prédio
commais de 3 mil metros qua-
drados, no CA do Lago Norte, to-
do pronto e já com as divisões
das salas, quemarcará a primeira
sede da UnDF. De acordo com o
governador, o espaço deve passar
por uma breve reforma antes de
iniciar as atividades. A expectati-
va do governo é que, a partir do
ano que vem, iniciem as aulas

nos cursos estabelecidos pelo
projeto dauniversidade.
Entre as áreasprevistas na gra-

de curricular da UnDF Jorge
Amaury estão: ciências da saúde
e humanas; cidadania e meio
ambiente; gestão governamental
de políticas públicas e de servi-
ços; educação e magistério; le-
tras, artes e línguas estrangeiras
modernas; ciências da natureza e
matemática; educação física e es-
portes; segurança pública e defe-
sa social; engenharia e áreas tec-
nológicas de setores produtivos e
arquitetura e urbanismo.

Ingresso
O ingresso na instituição se-

guirá omesmomodelo da Escola
Superior de Ciências da Saúde

(Escs) e da Escola Superior de
Gestão (ESG), já que ambas serão
integradas ao campus da univer-
sidade. Da disponibilização das
vagas, 40% serão destinadas a
alunos que concluíram a educa-
ção básica integralmente na rede
pública, além da cota racial. A in-
clusão também contempla a se-
leção pormeio do ExameNacio-
nal do EnsinoMédio (Enem) e do
Sistema de SeleçãoUnificada (Si-
su), do governo federal.

“Essa universidade vemcom
tudo, e a gente espera que daqui
pra frente ela cresça em todo o
Distrito Federal, ajudando prin-
cipalmente as famílias das pes-
soas mais carentes”, reforçou
Ibaneis Rocha. A futura reitora
da UnDF, Simone Pereira Benck,
atualmente diretora executiva

daFundaçãoUniversidadeAber-
ta do DF, reforça a importância
da universidade distrital. “Que a
UnDF seja, desde já, um espaço
social relevante e que não ignore
o cenário de extrema desigual-
dade que ainda caracteriza a
oferta de educação superior pú-
blica no Distrito Federal. Buscar
soluções significa atentar-se pa-
ra o fato de que 76% da popula-
ção comalta renda domiciliar do
DFtemensinosuperior,enquan-
to que 9,7% da população de
baixa renda tem o mesmo nível
de formação”, pontua Simone.
Com a implementação da Jorge
Amaury (UnDF), a Fundação
Universidade Aberta do Distrito
Federal passa a ser extinta e seus
funcionários integram a nova
instituição de ensino superior.

EIXOCAPITALEIXOCAPITAL

Acompanheacoberturadapolíticalocalcom@anacampos_cb

“Eutenhoqueter
umpartidopolítico.Eu
nãoseisevoudisputaras

eleiçõesdoanoquevem.Devo
disputar,eunãopossogarantir.E
temosconversadocomvários
partidos,entreelesopartidodo

Progressistasaoqualeuintegreipor
aproximadamente20anos,aolongo
de28emquefuideputadofederal”

Presidente Jair Bolsonaro
(Sempartido)

SÓPAPOS

ANAMARIACAMPOS/anacampos.df@dabr.com.br

A Empresa de Tecnologia e Informações da Previdência – DATAPREV., torna
público que realizará Consulta Pública buscando identificar possíveis alternativas
para Contratação de Solução de Home Office.

A documentação completa encontra-se à disposição dos interessados na página
da empresa no endereço www.dataprev.gov.br.

Rio de Janeiro, 29 de julho de 2021
Gustavo Henrique Rigodanzo Canuto

Presidente

CONSULTA PÚBLICA

EMPRESA DE TECNOLOGIA E
INFORMAÇÕES DA PREVIDÊNCIA -
DATAPREV

MINISTÉRIO DA
ECONOMIA

Marcelo Ferreira/CB/D.A Press

Quemfoi
JorgeAmaury?

Advogado e professor de direito,
Jorge AmauryMaiaNunesmorreu
aos 66 anos, em2de julho, por
complicações da covid-19. Deixou a
mulher, Ana LauraNunes, e três
filhos. Natural de Belém (PA), onde
se formounaUniversidade Federal
doPará (UFPA),mudou-se coma
família para oDFna década de 1980.
Nos anos 1990, foi o primeiro
colocado no concurso para professor
da Faculdade deDireito da
Universidade deBrasília (UnB). Já
aposentado, vultou ao campus como
professor voluntário.Ibaneis assinou proposta que destinaR$ 200milhões para universidade

Oclã deCiroNogueira
chega aoPlanalto

Política e família sempre semisturaramnavidado
senadorCiroNogueira (PP-PI). Filhodeumdeputado
dequemherdouonome,Ciro seelegeupelaprimeira
vezdecaronanonomedopaiquedesistiu, naúltima
hora, de tentarumterceiromandato, em1994.O
senador tinha26anosquandochegouaoCongresso.
Ao se licenciardomandatoparaassumir a chefiada
CasaCivil dogovernode JairBolsonaro, deixao
gabinetemontadoparaamãe, a empresáriaEliane
NogueiraLima (PP-PI). PresidentenacionaldoPP, ele

temocontrole total dopartidonoPiauí, apontodeescolher a sua suplente. Faz,
assim,dapolítica edomandatoumaextensãodecasa.Ciro cresceunapolítica.
Naadolescência,moravaemapartamento funcionaldaCâmaradestinadaao
pai, odeputadoCiroNogueira, na302Norte. EstudounoLeonardodaVinci, da
AsaSul, e, aos16anos, chegavaparaocolégiodirigindo seuXR3preto, o carrão
daépoca.Aprimeiramulher éadeputada federal IracemaPortela (PP-PI),
tambémde família comtradiçãopolítica. É filhadoex-governador eex-senador
pelo estadodoPiauí LucídioPortela edaex-deputadaconstituinteMyriam
NogueiraPortelaNunes.OavôdeCiro,ManuelNogueiraLima, foi prefeitodo
municípiodePedro II, noPiauí, edeputadoestadual, assimcomoo tio-avô
JoaquimNogueiraLima.Os três tios, irmãosdopai, tambémexerceram
mandatosnoLegislativo.HojeoclãdeCiroNogueira éocentrão.Ele éopaidas
demandasdeumgrupodedeputadosquecomandaoCongresso.

Flávia Arrudamais distante da articulação política
Coma chegada do senador CiroNogueira (PP-PI) ao
Palácio do Planalto, a articulação política ficamais
distante daministra-chefe da Secretaria deGoverno
da Presidência da República Flávia Arruda (PL-DF).
Mais fácil para os deputados e senadores se
sentarempara negociar comCiro do que com
Flávia.Mas ela podemanter a interlocução com
outros setores de interesse do governo.

Volta às aulas liberada
Depois de uma inspeção em18

escolas da rede pública doDF, numa
fiscalizaçãopor amostragem, a

força-tarefa de combate à covid-19
doMinistério Público doDistrito
Federal eTerritórios (MPDFT) não
encontrou impedimentos para o
retorno às aulas presenciais na

próxima semana. A Promotoria de
Defesa daEducação ainda vai
apresentar sua posição.

Lição de transparência
Se você quer aprendermais sobre
transparência, uma oportunidade:
oTribunal de Contas do Distrito

Federal (TCDF) está com
inscrições abertas para a segunda
turma do curso Controle Social,
Transparência e Acesso à

Informação— teoria e prática. As
aulas serão nos dias 9, 11 e 13 de
agosto, das 14h às 18h, e os

interessados têm até 5 de agosto
para se inscrever pelo link

escon.tc.df.gov.br/cursos. Essa
turma oferece 40 vagas para
integrantes de organizações

sociais, membros de conselhos de
políticas públicas e cidadãos em
geral. O instrutor é o auditor de
Controle Externo doTCDF Índio

Artiaga do Brasil Rabelo.

Associação envia lista
para sucessão deAndré
Mendonça naAGU

Não só oMinistério Público apresenta
seus preferidos para o comandoda
classe. A AssociaçãoNacional dos
Advogados Públicos Federais (Anafe)

enviou ofício aopresidente Jair Bolsonaro
comsuas indicações de sucessores ao
cargo deAndréMendonçanaAdvocacia-
Geral daUnião (AGU).Mendonça foi
indicado ao SupremoTribunal Federal
(STF).Na lista, osmais votados entre os
associados de cada carreira, critério
justificado em razãoda amplitude das
carreiras daAdvocacia Pública Federal.
Foramescolhidos o advogadodaUnião
RicardoWeyRodrigues, 39 anos; o

procurador FederalMarcelo de Siqueira
Freitas, 43; o procurador da Fazenda

Nacional Aldemario AraújoCastro, 55; e o
procurador doBancoCentral Lademir
Gomes daRocha, 53. “Alémdonotório
saber e da reputação ilibada, os indicados
possuem reconhecida trajetória de

serviços prestados na defesa do interesse
público”, afirmaopresidente daAnafe,

Lademir Rocha.

Tese de direito de
juiz doDF é eleita a
melhor daUSP
ODepartamento de

DireitoCivil da Faculdade
deDireito daUniversidade
de SãoPaulo (USP) elegeu
comomelhor tese de
doutoradode 2020 o

trabalho apresentadopelo
juiz Atala Correia, do
Tribunal de Justiça do
Distrito Federal e

Territórios (TJDFT).Trata
do temaPrescrição e

Decadência, entre passado
e futuro. A obra foi

publicada comprefácio da
orientadora deAtala,
SilmaraChinellato,
professora titular de
direito civil e direito

autoral da Faculdade de
Direito daUSP. Atala
Correia é juiz daVara

Criminal eTribunal do Júri
doRiachoFundo e
professor do IDP.
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